

Extrait du Association des Jeunes Magistrats (AJM)

<https://www.jeunesmagistrats.fr/v2/Des-juges-et-des-enfants-realise.html>

"Des juges et des enfants"

réalisé par Cyril Denvers

- Nos activités - Réflexions/Débats -

Date de mise en ligne : mardi 7 février 2017

Association des Jeunes Magistrats (AJM)

Le documentaire "Des juges et des enfants" réalisé par Cyril Denvers sera diffusé mardi 7 février 2017 sur France 5 à 20h45. Le tournage a été réalisé au Tribunal pour Enfants de Lille et offre un bon aperçu du quotidien des collègues exerçant la fonction de Juge des enfants.

Résumé : Dans le plus important tribunal pour enfants de France, à Lille, cinq juges ont accepté de lever le voile sur une profession dont le huis clos est un principe sacré. Crise économique, déclassement social, migration, déscolarisation, communautarisme : apparaissent en filigrane les grands maux dont souffre actuellement le pays, et dont les mineurs en errance sont les plus jeunes victimes. Ces magistrats, spécialisés, qui consacrent 80% de leur temps à la protection des mineurs, évoquent aussi leurs inquiétudes face au manque de moyens dont souffre le département.